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期末期末期末期末テストをテストをテストをテストを終終終終えてえてえてえて                   学年主任  鞠子 正弘   

 ６月の２０、２１日の期末テストを終えて気になったのが前回の定期テストに比べて点数を下げ

た生徒がかなりいたことです。中間テストに比べて多少問題が難しくなったのも事実ですが理由は

それだけではないと思います。特に英語、数学などは今頑張っておかないと三年間苦しむことにな

ります。５月に配布した「学習の手引き」をもとに今一度勉強の方法を見直してほしいと思います。

中学１年生として「このくらいでいいか」とか「もういいや」などとあきらめることなく、自分に

負けない強い人に成長してくれることを望みます。   

市市内内中中学学校校陸陸上上競競技技大大会会健健闘闘！！                

６月１８日（火）船橋運動公園陸上競技場で市内陸上大会が行われました。二中は、総合で見事一

位を獲得し、７連覇を果たすことができました。一年生も一位獲得におおいに貢献しました。 

＜＜＜＜男子男子男子男子＞＞＞＞  ☆１５００m   ３位 長谷川 陽希（4.41.1） 

            ☆走り幅跳び   5 位 後藤 佑汰 (4.66)    ６位 内山 貴斗（4.64） 

＜＜＜＜女子女子女子女子＞＞＞＞     ☆１００m    ６位 井上 遥香（14.7） 

            ☆走り幅跳び   ２位 井上 遥香(4.10)  ６位 近藤 栞（3.98） 

市内陸上市内陸上市内陸上市内陸上にににに参加参加参加参加してのしてのしてのしての感想感想感想感想                    

★レースはレベルが高くとてもつらかったけど自己ベストを超えるために、自分の持っている力を

すべて出し切りました。結果は３位で１位にはなれなかったけど自己ベストが出たのでよかったです。

県大会でも自分の力が出せるようにがんばります。 （１組  長谷川 陽希） 

★市内陸上で優勝することを目標に練習してきました。優勝することはできませんでしたが、２位

になって二中に貢献することができてよかったです。来年も選手になって二中に貢献できるようにが

んばります。(５組 井上 遥香)             

教育実習生教育実習生教育実習生教育実習生からからからから                                                                                        

６月１７日より３名の教育実習生が二中に来ていますが、その中で一年生のクラスや授業（音楽）

に関わっている佐藤佐藤佐藤佐藤美華美華美華美華先生先生先生先生に一年生の印象を伺いました。佐藤先生は鎌ケ谷二中の卒業生です。 

★一年生は本当に元気いっぱいで、すれ違う度に笑顔であいさつをしてくれるので、とてもうれし

いし、毎日パワーをもらっています。その元気さや素直さを生かして、どんどん大きく成長してほし

いです。 

委員会活動 

◆学校をよりよい環境で過ごすために委員会が委員長を中心に活発に活動しています。一学期のまと

めとして、各委員会の学年委員長に一学期の活動を振り返ってもらいました。 

○○○○中央委員会中央委員会中央委員会中央委員会    ６６６６組組組組    上田上田上田上田    健介健介健介健介    

中央委員として全委員会をまとめ、各クラスを仕切るという難しい仕事の中、各クラスの中央委員

がとても良い意見を出してくれましたが、会議中の私語が多かったかなと思います。 

○○○○生活委員会生活委員会生活委員会生活委員会    ５５５５組組組組    石井石井石井石井    絢絢絢絢    

毎朝のあいさつ運動で時間通りに班員がそろっていなかったり、チャイム着席違反をしてはいけな

い私たちが違反をしてしまうことがありました。 

○○○○歌声委員会歌声委員会歌声委員会歌声委員会    ３３３３組組組組    鈴木鈴木鈴木鈴木    陽人陽人陽人陽人    

一学期はクラスごとに歌を決めて朝の会の後や帰りの会に歌ったのですが一部のクラスは騒いで

いたり、歌がまだ決まっていないクラスがあったので今後はそこを改善し、２学期につなげていきた

いと思います。 

○○○○JRCJRCJRCJRC 委員会委員会委員会委員会    ４４４４組組組組    葛山葛山葛山葛山    裕二郎裕二郎裕二郎裕二郎    

自分たちから積極的に募金活動の呼びかけができず、広めることもあまりできませんでした。でも、

JRC 委員としての自覚を持つことができました。二学期は反省点を改善していきたいと思います。 

○○○○体育委員会体育委員会体育委員会体育委員会    ７７７７組組組組    大堀大堀大堀大堀    忠弥忠弥忠弥忠弥    

男子は体育の時間の呼びかけの漏れがあり、女子は授業時間少しだらだらするなどのよくない点が

ありました。ただ大きな声で呼びかければ、ぱっと動くところはよかったと思います。これからは悪

い点を直していければと思います。 

○○○○学習学習学習学習委員会委員会委員会委員会    ７７７７組組組組    高木高木高木高木    泰成泰成泰成泰成    

一学期のテスト予想問題は提出期限にしっかり出せました。ただ鎌二タイムのに騒ぐ人が何人かい

たので、次からもっと厳しく注意をするようにしたいです。 

○○○○保健衛生委員会保健衛生委員会保健衛生委員会保健衛生委員会    ６６６６組組組組    中川中川中川中川    功心功心功心功心    

毎日の健康観察のほかに、水曜日に水道点検、トイレ点検・金曜日に配膳台をきれいにアルコール

消毒する仕事がありましたがほとんどできました。ただ時々点検忘れや点検してもチェックカードを

忘れてしまったので今後は忘れないようにしたいと思います。 

○○○○環境委員会環境委員会環境委員会環境委員会    ７７７７組組組組    小林小林小林小林    琴音琴音琴音琴音    

一学期の取り組みでよかったことは、各委員が自分のクラスの掃除道具を入れるロッカーをきれい

にしようと心がけていたことです。改善点は、見つけたゴミを拾うことなど積極的に行動することで

す。 

７７７７月月月月のののの予定予定予定予定    

・１日（月）全校委員会  ・４日（木）葛南壮行会（５・６校時）    

・１６日（火）授業参観（５校時）保護者会   ・１８日（木）給食終了 

・１９日（金）終業式 

要


